



Mountainbiker auf dem Hochmoor La Stretta im Val Müstair in Graubünden © Schweiz Tourismus

09.01.2018 09:30 CET

Die Natur will dich zurück – Mit dem Velo durch die Schweiz

Fahrrad fahren können Sie überall, Velo fahren nur in der Schweiz. Und das in den unterschiedlichsten Facetten. Jeder findet im Alpenland eine Tour nach seinen Bedürfnissen: von der gemütlichen Route entlang an Flüssen und Seen bis hin zur schweißtreibenden Pässefahrt. Die schönsten Touren in jeder Kategorie sind ab Ende Januar auf www.MySwitzerland.com zu finden. Besonderen Grund zur Freude haben die Rennvelofahrer: Unter dem Motto „Ride the Alps“ werden im Sommer 2018 zum ersten Mal Schweizer Pässe für den motorisierten Verkehr gesperrt. Wie auch immer Sie unterwegs sind – Sie sind immer ganz nah an der Natur.

Ride the Alps

Die Schweiz ist ein Paradies für jeden Rennradfahrer. Die bergige Topografie des Landes verwandelt die Landschaft in einen einzigen Abenteuerspielplatz. Wer seine Wadenmuskeln trainieren will, findet in der Schweiz genügend Möglichkeiten dazu. Am schönsten sind die Passfahrten. Besonders dann, wenn sie für den motorisierten Verkehr gesperrt sind. Unter dem Motto „Ride the Alps“ sind mehrere Pässe im Spätsommer exklusiv für die dünnen Reifen reserviert. Am 2. September werden der Albulapass und am 15. September der Flüelapass (beide Graubünden) für den Verkehr gesperrt. Am 22. September dann der Klausenpass zwischen Linthal (Ostschweiz) und Altdorf (Luzern – Vierwaldstättersee). Weitere Termine sind in der Planung. www.ridethealps.ch

Top Cycling Tours

Oftmals kostet die Planung eines Urlaubs mehr Zeit, als der Urlaub selbst dauert. Das gilt nicht mehr für Leute, die Veloferien planen. Denn neu sind die schönsten Routen in der Schweiz unter dem Namen „Top Cycling Tours“ für das Rennvelo, Tourenvelo und für das Mountainbike einfach online buchbar. Drei Übernachtungen, Gepäcktransport und die Velomiete sind im Festpreis bereits inkludiert. Buchbar sind die Angebote ab Ende Januar auf www.MySwitzerland.com.

Übernachten im Bike-Hotel

Wer seinen Urlaub auf dem Velosattel verbringt, der braucht auch eine Unterkunft, die seinen speziellen Bedürfnissen gerecht wird. Ganz auf Action und Spaß mit dem Zweirad ausgerichtet sind die Swiss Bike Hotels: Ob Street Cycling, Mountainbiking oder Genussradeln – die Gastgeber sind meist selber begeisterte Radsportler und bieten einen Top-Service. Und vor ihren Türen liegen die schönsten Single Trails, Downhill-Tracks und Panoramarouten. www.MySwitzerland.com/bikehotels.

Weitere Informationen zum Urlaub in der Schweiz gibt es im Internet unter MySwitzerland.com, der E-Mail-Adresse info@MySwitzerland.com oder unter der kostenfreien Rufnummer von Schweiz Tourismus mit persönlicher Beratung 00800 100 200 30.

Informationen an die Medien

Weitere Bilder zur touristischen Schweiz stellen wir Ihnen auf www.Swiss-Image.ch zur Verfügung.

Kontaktpersonen



Valerie von Oppeln

Pressekontakt

Ansprechpartnerin für Medien in Norddeutschland (Hamburg, Niedersachsen, Schleswig-Holstein, Bremen)

valerie.vonoppeln@switzerland.com

+49 (0)30 166 375 072



Andrea Daniele

Pressekontakt

Ansprechpartnerin für Medien in Berlin/Ostdeutschland

andrea.daniele@switzerland.com

+49 (0)30 166 375 074



Krisztina Keilani-Schmidt

Pressekontakt

Ansprechpartnerin für Medien in Hessen, Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Saarland

krisztina.keilani@switzerland.com

+49 (0)69 509 551 005



Chantal Mayr

Pressekontakt

Ansprechpartnerin für Medien in Baden-Württemberg und Bayern

chantal.mayr@switzerland.com

+49 (0)711 - 207 030 32